

## Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Menggelar Safari Subuh, Anggota Terima Curhatan dan Saran Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Jan 11, 2024 - 07:40



*Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Menggelar Safari Subuh, Anggota Terima Curhatan dan Saran Warga*

Suasana keramaian menyambut pagi di Desa Parakansalak semakin bertambah

hangat dengan kehadiran Anggota Polsek Parakansalak dalam kegiatan Safari Subuh. Pada Kamis, 11 Januari 2024, pukul 04.30 WIB, AIPTU Aziz Sutisna dan Brigadir Prima memimpin kegiatan yang berlangsung di Masjid Kaum At-Taqwa.

Dalam kegiatan yang dihadiri oleh masyarakat setempat, Anggota Polsek Parakansalak bertujuan untuk menjalin kedekatan dengan warga melalui kegiatan Safari Subuh. Dengan penuh keikhlasan, mereka menyambut segala bentuk curhatan dan saran dari warga yang hadir dalam kegiatan tersebut.

Kapolsek Parakansalak, dalam laporan kepada Bapak Kapolres Sukabumi, menyebutkan bahwa kegiatan ini dilaksanakan sebagai upaya mendekatkan diri dengan masyarakat. "Safari Subuh menjadi wadah yang efektif untuk mendengar aspirasi langsung dari warga. Hal ini merupakan bentuk komitmen Polsek Parakansalak dalam memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat," ujar Kapolsek.

Dua anggota Polsek Parakansalak, AIPTU Aziz Sutisna dan Brigadir Prima, menjalankan kegiatan dengan penuh tanggung jawab dan keramahan. Warga yang hadir di Masjid Kaum At-Taqwa memberikan respons positif terhadap kehadiran polisi dalam kegiatan keagamaan ini.

Setelah kegiatan berlangsung, hasilnya dapat disimpulkan bahwa Safari Subuh berjalan dengan tertib dan lancar. Kedekatan antara polisi dan masyarakat semakin terjalin erat, membuktikan bahwa kegiatan semacam ini memiliki dampak positif dalam membangun hubungan yang harmonis di tengah-tengah masyarakat.

Dengan berakhirnya kegiatan Safari Subuh ini, diharapkan sinergi yang terbentuk antara Polsek Parakansalak dan masyarakat dapat menjadi fondasi kuat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Sukabumi.  
Wassalamu'alaikum Wr. Wb.